

Elia Barceló participa en el 1º ciclo de Presentaciones Literarias Primavera 2021

06/05/2021



El ciclo *Presentaciones Literarias Primavera 2021* se desarrollará en Elda del 6 al 30 de mayo con la presentación de novedades editoriales y la colaboración de la asociación cultural local Farfanías. La concejala de Cultura, Rosa Vidal, ha explicado que este ciclo se hace por primera vez en respuesta a una inquietud existente en torno a la lectura entre los distintos círculos literarios y continuará con el ánimo de aunar diferentes disciplinas. También resaltó que “se combinarán las propuestas locales con libros nacionales y autóctonos gracias a la participación de empresas y entidades locales, en distintos espacios de la ciudad para que sea más atractivo al público, contando con la presencia destacada

de la escritora eldense Elia Barceló, entre otras personalidades”.

Juan Vera, de Farfanías, manifestó que el ciclo arranca el día 6 de mayo con la presentación del poemario de la petrerense Verónica Martínez, a las 20 horas en el Museo del Calzado. Paralelamente seguirá funcionando el taller de lectura activa, los jueves por la tarde, en el Auditorio ADOC.

Asimismo, el día 13 de mayo tendrá lugar la presentación de *La memoria eres tú* de Albert Beltrán Bas en la sala de máquinas del Museo del Calzado, a las 20 horas. En el acto estará presente Elia Barceló para

hablar de la memoria histórica de esta interesante publicación y se hará una lectura por parte de los denominados cuentalectores.

El día 20 de mayo se presentará la novela de Vicente Escribano *La fábrica de zapatos* en el Museo del Calzado de Elda, cuyo contenido se refiere a la historia de un personaje que nació en 1878 en Galicia pero recaló en Elda con su familia en años posteriores, donde fundaron su propia fábrica de calzado, pasando a crear un emporio que abarcó una empresa de materia prima en el Congo. Escribano es químico de profesión y ha sido delegado de ACNUR, encargado de la logística en emergencia, por lo que su aportación en este sentido será enriquecedora.

Por otro lado, el 8 de mayo, Mónica Rouanet presentará en el Auditorio ADOC, a las 20 horas *No oígo a los niños jugar*, una especie de novela negra. La autora es

de Alicante y reside en Madrid y esta es su tercera novela.

Por último, Elia Barceló presentará el 30 de junio la reedición de su obra *Disfraces felices* en el Auditorio ADOC, a las 20 horas.

La concejala de Solidaridad, Anabel García, destacó la colaboración de su departamento en estas actividades, especialmente en la charla dirigida por Vicente Escribano sobre ACNUR, prevista para el día 19 de mayo, a las 20 horas, en el Centro Cívico, en la que se hablará del trabajo de las comisiones con los refugiados. Se complementará con una exposición fotográfica de ACNUR, abierta hasta el 23 de mayo en una carpa instalada en el Centro Cívico. También en otra carpa situada en la Plaza de la Ficia se facilitará información acerca de esta organización de carácter internacional y se dará a conocer la situación de los refugiados y de las entidades que trabajan con ellos, ya que, como recuerda García, "Elda es un pueblo solidario".